



インスピレーションになろう

2018-2019年度 国際ロータリーのテーマ

インスピレーションになろう BE THE INSPIRATION



撮影：三宅孝治 会員

Rotary 

倉敷南ロータリークラブ

国際ロータリー第2690地区第7グループ 創立Jul.7,1961

〒712-8001 倉敷市連島町西之浦414ヘルスピア倉敷

第 2764 例会 R.Song 「奉仕の理想」 天候：晴れ No..2764/2018.8.3

Guest なし

Visitor ロータリー米山奨学生：クオエイ チュンフォン氏

出席 会員数 65名（うち出席規定免除者②名⑤13名）

8／3の出席率 67.27%（出席者37名、内⑤5名）

7／13の例会出席率補正 84.62%

欠席 江澤、藤木、井上(朗)、石本(満)、神野、唐川、川端、北尾、小瀬、
三宅繁、室園、鳴田、田原、和田、渡辺(英)、山口、山中、横田、各君
(18名)

柘野会長

・皆さん、こんにちは！先週の台風12号、大変心配しましたが、今回は大きな被害にならずにすみました。台風が通過後、堤防の復旧工事が急ピッチで進んでおります。いつ何が起きるかわかりません。堤防の復旧工事を1日でも早く完了させてほしいと思っています。

・今日で災害から1ヶ月が経ちました。商工会が会員の人たちに聞き取り調査開始直後は、家もない設備もない、車もない、気力もない、商売はこれを機にやめようという人が大勢いました。しかし、最近の調査では、規模を縮小しても、もう一度再開したい、頑張ってみたいという人が増えてきました。これから先長い道のりですが、復興に向けてみんなで力を合わせて頑張っていきたいと思っております。

・第100回全国高校野球大会の岡山県予選決勝がマスカットスタジアムで行われ、創志学園が学芸館を10-2で破り優勝しました。夏は2度目、春夏合せると通算5度目の出場となります。開幕は5日、楽しみにしています。

・最後に例の一「逝く夏の 夜空に揺るる 灯籠の 色数多あり かがり火映る」

幹事報告(沼本幹事)

・ロータリー財団事務所より、①寄付・認証ロータリークラブの手引き。②地区補助金申請の承認連絡と報告書類一式。他報告5件

親睦家族委員会（奥山委員長）

・8月生まれの会員 山口、早瀬、和田、萩原、北尾、唐川、各会員 6名

雑誌記録委員会（藤井委員長）：ロータリーの友 8月号の記事紹介

S M I L E 報告（渡辺(祐)S.A.A）

- ・若狭(宏)会員：ガバナー一月信の最終 13 号が出来上りました。これで任務終了できホッとしています。担当の皆さん本当にありがとうございました。
- ・斎藤会員：スリランカ、ミャンマーに行ってアーユルヴェーダの知恵と 30 年ぶりに友人に再会しました。
- ・浅見会員：妻の誕生日に素敵な花束をいただき有難うございました。
- ・白髪会員：妻の誕生日に花束をくださり有難うございます。
- ・安藤会員：妻の誕生日に素敵なお花を有難うございました。
- ・渡辺(祐)会員：1 カ月ぶりの例会出席となりました。欠席中はお世話になりました。

プログラム 卓話 ①クラブ協議会（決算・予算） ②お盆について

◆クラブ協議会（決算・予算）

・前年度決算・今年度予算について埋見会計より説明がありました。（全員拍手にて承認）

◆お盆について 樋口会員

・仏教用語では「盂蘭盆会」といい、略して「お盆」といわれるようになりました、罪業で苦しんでいる先祖の変わりに生きている我々が功徳をして助けてあげるようになつたのがお盆の始まりと言われています。関東地方ではお盆が一ヶ月早く 7 月 13 日～15 日で、それ以外の地方では旧暦の 8 月 13 日～15 日とされています。この時期に庭先で迎え火を焚いてご先祖を迎え、15 日には送り火でお見送ります。亡くなられた後の初めてのお盆を初盆と言います。8 月 12 日までに 49 日が終わられた方が今年に初盆を迎えることになります。京都の大文字送り火もお盆行事の一つです。

・提灯は、7 月 31 日晚から 8 月 31 日晚までの一ヶ月間灯します。提灯の下には、戒名を書いた短冊を下げます。これは亡くなった方の目印にするためです。提灯の数が多いほど亡くなった方が慕われていたという表れですので、提灯は多いほどいいそうです。また、今はあまり見かけなくなりましたが、以前は、庭先に水棚を祀りしお坊様はこの水棚を拝みに回られしていました。これは、先祖として供養されない餓鬼仏の方達を供養するためのです。

例会プログラム予定：

2018.8.24（金）卓話 イニシエーションスピーチ 浅見忠世会員

2018.8.31（金）卓話 イニシエーションスピーチ 石本満雄会員